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Zusammenfassung

        
Ein neues Verfahren zur Prüfung der Sehschärfe für Reihenoptotypen im Vergleich zu Einzelsehzeichen wird vorgestellt. Es wird nur der standardisierte Landoltring verwendet. Der Zwischenraum zwischen zwei Landoltringen bleibt für alle Visusstufen konstant. Der Test wird für zwei verschiedene Zwischenräume angeboten: für 2-3 Bogenminuten und für 17-18 Bogenminuten. Damit können leichtere und höhergradige Trennschwierigkeiten differenziert werden. Die Untersuchungsergebnisse bei Normalsichtigen, bei Ametropen und Amblyopie werden mitgeteilt. Bei vielen Patienten mit Amblyopien wurde der Therapieerfolg bisher offensichtlich als zu günstig bewertet.


      
        
Summary

        
A new acuity test was developed with a defined space between symbols to determine the effect of crowding on visual line acuity. Landolt-C was used as a symbol and the space between symbols (either 2 to 3 min. of arc or 17 to 18 min. of arc) was kept constant for all acuity values. The test permits a quantitative examination of crowding phenomena. The experimental results obtained in measurements of visual line acuity in normal-sighted, amblyopic and ametropic subjects are presented. The results of treatment for amblyopia had evidently been interpreted too optimistically in many patients hitherto.
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